

Efemérides - 30° Aniversario Escuela Judicial

Categoría: Efemérides

Publicado: Viernes, 23 Mayo 2025 13:27

En este mes de mayo de 2025, la Escuela Judicial conmemora tres décadas de labor institucional, desde su creación el 24 de mayo de 1995 por disposición del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Formosa, en el acta N° 1970/95 punto 10°.



30° ANIVERSARIO ESCUELA JUDICIAL

Acta N° 1970/95 - 24 de mayo 1995 - 2025

Desde sus inicios, la Escuela ha tenido como misión fundamental la capacitación permanente de magistrados, funcionarios, empleados del Poder Judicial, promoviendo una formación continua que responda a los desafíos actuales y fortalezca el servicio de justicia.

A lo largo de estos 30 años, se han implementado múltiples acciones de formación, entre las que se destacan el curso para Aspirantes a Secretarios —iniciado en 1997—, la incorporación del aula virtual en 2013 y la utilización de tecnologías de videoconferencia, que han permitido ampliar el alcance y efectividad de las capacitaciones, incluso a nivel internacional.

Esta conmemoración representa un reconocimiento al compromiso sostenido con la excelencia institucional y una oportunidad para renovar el propósito de seguir consolidando una justicia más cercana, moderna y eficiente.

[Acta N° 1970/95](#)